
Jahresbericht Kg Jugend 2022 

 Leider kann ich in diesem Bericht nicht viel schreiben . Das 

Jugendsportfest der KG sollte der PSV Kr-Wallenburg ausrichten.  

Leider wurde die Zusage ohne Zustimmung des dortigen Vorstand  

gegeben so das es leider nicht stattfinden konnte. 

Ich persönlich werde nicht weiter für den Posten des OfJ und hoffe 

das sich ein neuer Hundesportler für den Posten findet. 

Ich wünsche allen ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2023 

OfJ Monika  


